

**Bürgerinitiative
für die Erhaltung
des Meßdorfer Feldes**
www.messdorferfeld.de



Wir machen Neujahrsputz auf dem Meßdorfer Feld – machen Sie mit?

Seit Silvester liegen an vielen Stellen im Meßdorfer Feld Reste von Raketen, Böllern etc. Damit dies nicht länger die Landschaft verunziert, lädt die Bürgerinitiative für die Erhaltung des Meßdorfer Feldes alle, die Lust haben, zum Neujahrsputz ein. Schön wäre natürlich, wenn auch diejenigen mitmachen, die den Müll verursacht haben...

Bitte bringt Müllsäcke, Handschuhe, Greifer, evtl. Gummistiefel und natürlich jede Menge Freundinnen und Freunde mit!

Die Aktion findet bei jedem Wetter statt.

**Samstag, 17. Januar 2015 ab 10 Uhr
Treffpunkt: Imkerei am Jakobsweg**

**(Ecke Am Propsthof / Am Bleichgraben in Endenich,
beim Schaukasten der Bürgerinitiative)**